

L'homme à la cachette facile, selon ceux qui croient bien le connaitre, ira peut-être en retraite dans quelques mois.

En effet, un décret du Mindef annonce la prochaine mise à la retraite de plusieurs officiers supérieurs de l'armée camerounaise, dont le tout-puissant, et controversé, commandant de la Sécurité militaire, le colonel Emile Joël Bamkoui.

Selon ce décret, ce colonel de gendarmerie atteindra l'âge de la retraite le 3 avril 2023, s'il n'est pas prorogé par le président Paul Biya.

L'ancien commandant du groupement territorial de gendarmerie de Douala, conformément à la loi, peut ainsi demander et obtenir une prorogation de deux ans renouvelable de son contrat avec l'armée et repousser sa retraite, comme on l'habitude de faire certains fonctionnaires et militaires frappés par l'âge de départ à la retraite.